



Lavaur, le mercredi 31 mars 2010

HÔPITAL DE LAVAUUR

Monsieur le DRH,

Vous l'aurez compris nous sommes mécontents, en colère et pour tout dire déçus par votre attitude.

Voici donc quelques éléments de réflexion qui, si cela est encore possible, éclaireront votre lanterne.

Nous craignons que par votre censure, aussi inadmissible qu'incompréhensible, vous jetiez un voile sur les bonnes pratiques en matière de choix de formation auxquels les agents ont droit.

Votre souveraineté vous aveugle !!!

Vous craignez de toute évidence un « contenu idéologique » : vous vous trompez lourdement.

Ce n'est pas d'idéologie dont nous allons parler le 27 avril 2010 à Toulouse : mais **d'idéal soignant**.

Cet idéal qui nous pousse, ne vous en déplaise, à refuser l'abandon des patients dans la cité. Celui qui refuse le tout sécuritaire, l'isolement et l'illusion des prises en charge protocolaires, aseptisées, façon lavage de main. Thème de formation consensuel par excellence et ne risquant pas d'empêcher de dormir les DRH.

Sur ce coup c'est plutôt vous qui vous lavez les mains de notre exigence.

Ce n'est pas de doctrine dont il sera débattu pendant cette journée, mais d'éthique soignante et de réflexions sur certaines dérives gestionnaires qui tentent de museler les soignants.

En vous opposant à cette formation, aux co-organisateur, aux intervenants et à tous les agents pré-inscrits (plus de 40 personnes sur le CH Lavaur), vous vous posez en maître d'œuvre de ces dérives.

Finalement toutes vos craintes et votre frilosité ne sont que simples projections....mécanismes de défense bien connus en Psychiatrie.

C'est votre idéologie et votre doctrine, que vous nous renvoyez à la figure : un grand classique historique !!!!

Votre attitude en dit long sur votre méconnaissance de notre travail, du poids et du passé de la CGT en matière de réflexion sur le soin en Psychiatrie. Dommage...pour vous !

Peut être apprendrez-vous à mieux nous connaître. C'est mal parti pour l'instant. Vous avez certainement mieux à faire.

Il est vrai que l'impossibilité à vous joindre, liée à votre temps partiel et vos pérégrinations entre le CHU et le CH Lavour ne facilitent pas la tâche.

Entre les deux, il n'est même pas sûr que votre cœur balance. Pourtant, plus de présence, de disponibilité pour les partenaires sociaux, favorisent le lien, la rencontre et la connaissance de l'Autre...sans crainte. Comme en Psychiatrie.

Nous souhaitons de tout cœur que jamais vous n'ayez besoin d'être hospitalisé en psychiatrie.

Si tel devait être le cas, nous vous souhaitons de rencontrer des soignants qui prennent soin de vous autrement qu'en vous enfermant dans une chambre ou en vous abrutissant exclusivement de médicaments...espérons qu'ils aient eu accès à notre formation !

C'est de tout cela dont nous allons débattre le 27 avril à Toulouse. Vous êtes invité à vous joindre à nous. Vous serez les bienvenus, vous et le DSSI.

Permettez-nous de conclure avec cette citation de Lucien BONNAFE :

« L'invention et la pratique de rencontres d'infirmiers de diverses institutions, et d'échanges libres, à partir de la reconnaissance d'un savoir communément méconnu, de l'affirmation de leurs droits à la parole, communément annulé, fut un grand moment de notre histoire ».

Lucien BONNAFE

Dans l'attente du plaisir de notre prochaine rencontre, veuillez agréer, Monsieur le DRH, nos respectueuses salutations.

Les Secrétaires du syndicat CGT du CH Lavour

<p>Pour copies : Cadres supérieurs de Santé Cadres de Santé Psychiatrie et Pédo-Psychiatrie</p>
